



“La Resurrección de Cristo”, próximo filme de la zaga religiosa de Mel Gibson

Description

(Los Ángeles) La próxima película del actor y realizador Mel Gibson se llamará oficialmente “La Resurrección de Cristo”, según trascendió hoy en Estados Unidos.

También se dio a conocer que Gibson y Bruce Davey, y su sello Icon Productions, han elegido a Lionsgate como socio de estudio para esta producción, que es continuación de su histórica película de 2004, La Pasión de Cristo.

En un comunicado, fue anunciado que la producción de la película está programada para comenzar a finales del presente verano, sin una fecha de estreno prevista hasta el momento.

El anuncio lo realizaron Adam Fogelson, presidente de Lionsgate Motion Picture Group, y Gibson.

La pasión de Cristo es una de las películas independientes y controversiales más taquilleras de toda la historia.

Fue a inicios de este año que Gibson confirmó el inicio de la secuela de la vida de Cristo; describió la película como “muy ambiciosa” y dijo que la narrativa va desde «la caída de los ángeles hasta la muerte del último apóstol».

Según el director, el paso del tiempo y el envejecimiento de los actores es el mayor problema de La resurrección de Cristo, pues han pasado más de 20 años de la primera cinta.

El aspecto de los actores involucrados ha cambiado drásticamente, lo cual puede suponer un problema de continuidad si no se toman las medidas oportunas.

Respecto al elenco, se anticipa el regreso de figuras clave de la cinta original.

Según reseñas, entre los nombres que suenan con más fuerza se encuentra el de Jim Cavaziel, quien interpretó a Jesucristo. Asimismo, se espera la reincorporación de Monica Bellucci, quien encarnó a María Magdalena.

Aunque los detalles específicos de la trama de La Resurrección de Cristo se mantienen bajo estricta reserva, las expectativas están por las nubes, pues el impacto cultural y el éxito comercial de su predecesora fue histórico en su momento.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl